
 Interrogazione n. 1287
presentata in data 1° luglio 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Mobilità passiva nella provincia di Pesaro”
a risposta orale urgente

Premesso:
che nella provincia di Pesaro nell’ultimo anno sono stati spesi 30,5 milioni di euro per la

mobilità passiva verso le altre regioni;
che i parametri della spending rewiev prevedono 3,7 posti letto ogni mille abitanti e per

mantenere questi parametri l’Area Vasta 1 ha bisogno di tutti i posti letto, compresi quelli di
Fossombrone, Cagli, Sassocorvaro e Pergola e anche con gli ultimi aggiustamenti passati
in Commissione siamo sotto i parametri previsti;

Considerato che le somme spese nell’ultimo anno per la mobilità passiva possono
finanziare le prestazioni e i posti letto tagliati, in modo da offrire ai cittadini servizi adeguati
nella provincia di Pesaro senza andare nelle Regioni limitrofe o usufruire di strutture della
sanità privata;

  INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali iniziative intende promuovere,
per far si che la mobilità passiva verso altre regioni o verso strutture private diminuisca
drasticamente a beneficio di un reale sviluppo e di una ottimizzazione della sanità pubblica.


